
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR DU 

GROUPE CFA  …. 

KEVIN LEONI 
 

1) Kévin, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

J’ai débuté le foot dans la ville de l’Union dès l’âge de 6 ans. J’y suis resté  

jusqu’à l’âge de 12 ans. Suite aux détections pour le pôle espoir de  

Castelmaurou, Colomiers m’a contacté et je suis donc allé jouer à Colomiers  

durant 2 saisons jusqu’à l’âge de 14 ans. Puis j’ai participé à la Coupe  

Nationale et suite à cela, le TFC m’a contacté pour aller faire des essais  

qui ont été concluants. J’ai passé 6 ans au TFC en côtoyant le monde  

professionnel grâce à des entraînements, des matchs amicaux, une reprise  

avec le groupe professionnel et 2 apparitions dans le groupe pro en Coupe  

de France et championnat. N’ayant pas pu signer professionnel, j’ai contacté  

Colomiers pour intégrer le groupe qui était en National l'an dernier. 

C’est donc la deuxième saison que je réalise à Colomiers. 

 

2) L’US Colomiers est une des meilleures défenses du groupe C de CFA  

avec 14 buts encaissés. Quelles sont les qualités nécessaires pour être un bon défenseur ? 

C’est vrai, nous prenons très peu de buts ce qui est positif car être l’une des meilleures défenses du groupe est l’un 

des objectif fixés par le coach. Mais ce n’est pas simplement grâce aux défenseurs. Cela passe par nos attaquants qui 

réalisent un énorme pressing et nos milieux de terrain qui font un énorme travail de récupération tout en ayant un 

bloc équipe très solidaire et compact ce qui fait notre force. La très bonne entente que nous avons dans le groupe est 

aussi une de nos forces car chacun veut se dépasser et aider son coéquipier. 

Ensuite, en ce qui concerne les qualités d’un bon défenseur, je pense qu’il faut être intelligent, avoir une bonne 

lecture du jeu, être fort dans les duels (au sol et aérien) et avoir une bonne qualité de relance. 

 



3) Match important samedi avec la réception de l’équipe réserve de l’OGC Nice. 

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

C’est vrai que ce match contre Nice va être un gros match face à une très  

bonne réserve professionnelle qui joue bien au ballon. Par rapport au match  

aller, nous étions déçus du résultat car nous avions perdu par faute de mauvais  

choix par moment et à notre manque d’efficacité. Nous avions largement la  

place de gagner ce match. 

Actuellement, nous étions sur une bonne série de matchs sans défaite, mais  

ayant perdu le week-end dernier, nous devons et avons l’obligation de nous 

rattraper suite à cette contre performance collective. Mais je sais que les gars  

ont à cœur de bien faire pour montrer à tout le monde que ceci n’était qu’une 

erreur de parcours et nous allons tout donner pour prendre les 4 points ! 

 

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette deuxième partie de saison ? 

Tout d’abord, les ambitions collectives seraient que l’on continue à produire du jeu, à être aussi hermétique 

défensivement tout en étant un peu plus efficace offensivement ce qui nous permettrait d’être dans les 3 premières 

places, là où nous devrions être à l’heure actuelle par rapport au potentiel du groupe. 

Par rapport à mes ambitions personnelles, continuer à travailler à l'entraînement pour progresser, devenir un leader de 

la défense malgré mon jeune âge pour pouvoir aider l’équipe à aller le plus haut possible.  

Mais j’ai toujours l'espoir de remonter en National, même si la tâche paraît compliquée mais pas insurmontable ! 
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